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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
SOBRE A POSSIBILIDADE DE FIRMAR UM CONVENIO 
ENTRE A PREFEITURA (AMEA OU SME) COM A 
ESCOLA DE EDUCAÇÃO FISICA DE ASSIS, A FIM DE 
DOTAR AS ACADEMIAS AO AR LIVRE DE UM 
ESTAGIÁRIO  

Considerando que nossa cidade possui diversas 

Academias ao ar livre e cinco novas estão sendo implantadas; 

Considerando que muitas pessoas deixam de se exercitar 

porque ficam cansadas da rotina de treinos dentro das academias. Outras nem se arriscam a 

iniciar um programa de exercícios físicos porque não suportam a idéia de se exercitar dentro 

de um ambiente fechado; 

Considerando que levar sua sessão de exercícios para 

um ambiente ao ar livre pode ser a solução para as pessoas renovarem suas motivações e 

desafiar a si mesmos a atingirem um melhor condicionamento físico. Uma vez que você leva 

o seu treinamento para um ambiente o ar livre, isso significa que cada sessão será uma nova 

aventura, uma chance de observar a natureza e uma oportunidade de rejuvenescer o espírito; 

Considerando que o treinamento ao ar livre o leva a ter 

um contato com a natureza, e é perfeito para desafiar seu corpo e sua mente a descobrir uma 

sensação de bem-estar. Exercitar-se ao ar livre proporcionará uma pausa nos barulhos de 

música alta, luzes artificiais e os flashes da televisão que normalmente vemos nas 

academias; 

Considerando que Assis possui uma Faculdade de 

Educação Física, e que através de um Convênio e de acordo com Normas e Legislação 

pertinente, poderia ser disponibilizado alunos do último ano, como estagiários sob a 

supervisão dos Professores da Escola e Professores da Autarquia Municipal de Esportes 

(AMEA), o que valeria como horas de estágio aos alunos e proporcionaria um melhor 

rendimento aos praticantes dos exercícios - a população; 

Diante dos considerandos, requeiro à Mesa, ouvido 

Plenário na forma regimental, que seja oficiado o Senhor Prefeito Municipal, Dr. Ricardo 

Pinheiro Santana, para que viabilize as medidas necessárias para: 
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a) A possibilidade de firmar um convênio entre a 

Prefeitura (Autarquia Municipal de Esportes Ou 

Secretaria da Educação) com a Faculdade de Educação 

Física de Assis, a fim de dotar as academias ao ar livre de 

um estagiário do curso de Educação Física. 

b) Qual o prazo para atendimento? 

  

SALA DAS SESSÕES, em 24 de agosto de 2015. 
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